

## Mardi, élus et responsables techniques ont fait le tour des écoles



Mardi, l'école maternelle Roger-Salengro a retenu l'attention de la délégation municipale puisqu'elle n'a pas de directeur.

Conduite par le maire, une forte délégation d'élus municipaux et de responsables des services techniques a fait le tour des écoles communales mardi, jour de la rentrée.

L'école maternelle Roger-Salengro a retenu l'attention des visiteurs une bonne partie de la matinée. Cet établissement reçoit 310 élèves pour onze classes.

C'est l'une des plus grosses écoles du Nord et pas de directrice ou de directeur ! Mme Gagneraud, une fois de plus, a accepté de suppléer pour la rentrée, mais pas plus. À l'inspection académique de trouver une solution rapidement,

comme prévu... Diverses propositions sont envisagées mais reste la question des moyens de financement en ces temps difficiles et l'éternel problème des directions d'établissements.

Côté travaux effectués à Salengro durant l'été, on note la cour repeinte, des changements de portes et fenêtres, la réfection partielle des toilettes, etc.

Après un rapide passage à la halte-garderie qui accueille chaque jour une soixantaine d'enfants, la visite se poursuit par l'école Jules-Ferry (230 élèves) où Mme Boittiaux, directrice, signala les divers aménagements pour l'accueil d'enfants handicapés, l'installation par la commune de meubles de rangement à la bibliothèque-centre de documentation et la rénovation d'une salle d'activités.

Dernière halte pour la délégation : l'école Joliot-Curie dirigée par M. Gourdin. Deux cent seize élèves la fréquentent. Peintures extérieures, rénovation des toilettes, remplacement de mobilier scolaire, pose d'un carrelage, etc. Tels sont quelques-uns des travaux qui y ont été effectués.

L'école annexe mérita aussi un petit détour.

### **Les fournitures payées par la municipalité**

Pour le premier magistrat, les temps sont durs : « *Les conditions de travail se dégradent* ». Et de citer quelques exemples, suite au désengagement de l'État. « *Je constate que l'on demande toujours plus aux mairies. Nous sommes ouverts et essayons de répondre aux demandes avec des aides financières et en personnel d'accompagnement. N'oublions pas que nous fournissons à chaque enfant toutes les fournitures scolaires, soit 50 E chacun. Mais les collectivités locales ont leurs limites.* » Le dernier point évoqué est la restauration scolaire. Le self sera opérationnel en octobre et des espaces plus conviviaux seront installés.

Les enseignants seront bientôt invités à leur tour à venir en mairie pour renforcer le dialogue avec les élus et les services techniques de la ville.